

## 交歓演奏会を振り返って

この度、2月2日に実施されたシニアアンサンブルの茨城県連の交歓演奏会は前日まで雪の予報もありましたが、当日は幸い小雨となりました。悪天候にもかかわらず牛久SE、取手SE、つくばSE、石岡SE、下妻SE、龍ヶ崎SEの皆様は順次、藤代公民館の会場に集まつて下さいました。そして取手SEの皆様には朝から会場準備の大役をして頂き大変ありがとうございました。午前中には希望する団の舞台リハーサルも終わり、午後からは本番のステージをおこない、各団の皆様は日ごろの練習成果を遺憾なく発揮されましたことと思います。

お客様は団員の身内の方々だけですがお呼びしてもよいと云うことになりました、何名かのお客様が来て下さり、演奏を聴いていました。最後には全員でのビーバーは茨城県内でも色々な曲目が演奏されていることに對して驚いていました。最後には全員でのビーレブの合奏を行いましたが、大人数での演奏は迫力があり大変すばらしかったと感動しました。

又、交歓演奏会はスケジュール的にも早めに無事終了することが出来て、安堵した次第であります。今回は牛久SEが幹事役を務めましたが、関係者の皆様には大変お世話になりました。皆様のご協力に感謝と共にこれからもこの様にし、県連団員の交流を深めることができます。今後とも宜しくお願い致します。

牛久シニアアンサンブル  
代表 福永眞敏



## 木更津シニアアンサンブル・アクリア

### 第2回定期演奏会を終えて 多田芳明

2025年2月11日（建国記念の日）に金田地域交流センターを会場にして、私たち木更津シニアアンサンブル・アクリアの第二回定期演奏会を開催することが出来ました。会場である金田地域交流センターは、大勢の人に入るスペースがあり新しくきれいな所なので、多くのサークルの人達から人気があるので、昨年の8月1日の早朝より窓口に並びやつとの思いで会場の予約を取ることが出来ました。

私たちの演奏をできるだけ多くの人に聴いていただき、少しでも楽しく豊かな時間を過ごしていただきたいという想いと、木更津シニアアンサンブル・アクリアの結成が丁度2月でしたので、2月11日を定期演奏会の開催日に固定することによつて、より多くの人に周知していただけるという想いがあつたからです。

かずさエフエムの人気パーソナリティー石村比呂美さんを迎えての司会進行、ゲストシンガーとしてロックバンドAsian Blackのボーカルをされている藤原MAX正紀さんによる

「勝手にしゃがれ・また逢う日まで」の曲を私たちの演奏に合わせて歌つていただきました。途中手拍子等入り演奏者と観客が一体となり会場内が一つの輪となつて和やかな雰囲気の中で演奏会を実施することができました。昨年の入場者を超える250名の椅子に對し立ち見が出る程の方に聴いていただき大変喜んでいただいたことが大きな励みとなりました。

第一回目の定期演奏会が終わってから約一年間、メンバーと力を合わせ練習してきました成果を發揮することが出来、大変実りのある充実した時間過ごすことが出来ました。感謝

